

Mercedes-Benz baut die schönsten Autos

Das schönste Auto des Jahres 2014 ist die Mercedes-Benz C-Klasse. Das hat die Auszählung der Leserstimmen beim „Auto Bild Design Award“ ergeben. Damit stellen die Stuttgarter zum sechsten Mal in Folge den Gesamtsieger. Die C-Klasse erreicht mit 15,1 Prozent aller Stimmen souverän Platz eins. Auch sonst stehen auf dem Siebertreppchen nur Modelle von Mercedes: Das S-Klasse Coupé landet mit 8,0 Prozent auf dem zweiten und die S-Klasse mit 7,8 Prozent auf dem dritten Rang. Insgesamt standen 80 Modelle zur Wahl.

Ermittelt wurden auch die schönsten Autos in fünf verschiedenen Modell-Klassen. Nur bei den Klein- und Kompaktwagen trägt der Sieger keinen Stern auf der Motorhaube: Hier liegt der Audi A3 vorn. Bei den SUV und Vans siegt der Mercedes GLA, in der Kategorie Coupés und Cabrios das Mercedes S-Klasse Coupé. Der Gesamtsieger Mercedes C-Klasse setzt sich in der Kategorie Mittel- und Oberklasse mit großem Abstand gegen die Konkurrenz durch.

Mit Maserati Ghibli, Jaguar F-Type und Range Rover Sport stehen nur drei Importautos in ihren Klassen auf dem Siebertreppchen. Auch die Kategorie der futuristischen Studien und Concept-Cars ist fest in deutscher Hand: Der Mercedes-Benz AMG Vision Gran Turismo siegt vor dem Audi Sport Quattro Concept und dem Opel Monza Concept.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz C-Klasse.



Mercedes-Benz S-Klasse Coupé.



Mercedes-Benz S-Klasse.



Audi A3 Limousine.



Mercedes-Benz GLA.



Maserati Ghibli.



Jaguar F-Type S Coupé.



Mercedes-Benz AMG Vision Gran Turismo.



Audi Sport Quattro Concept.



Opel Monza Concept.
